



## Regierungsratsbeschluss vom 02. Juli 2024

Schriftliche Anfrage Sandra Bothe betreffend eine handyfreie Schule

**P245163**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die teilautonomen Schulen stellen über ihre Hausordnung Regeln zur Nutzung von Mobiltelefonen auf. Sie können die Nutzung temporär verbieten, zum Beispiel während schulischer Veranstaltungen. Die Praxis zeigt, dass ein generelles Verbot nicht zielführend ist. Die Volksschule hat den Auftrag, die Schülerinnen und Schüler zu einem selbstbestimmten, sicheren und verantwortungsvollen Umgang mit digitalen Ressourcen zu befähigen. Die Schulen sind ein wichtiges Lern- und Erfahrungsfeld.

